

ZEITREISE: FACEBOOK, YOUTUBE UND GOOGLE+ IM JAHRE 1997



Veröffentlicht am 19. Dezember 2011 von Theresa

Über 15 Jahre ist das Internet schon alt und seitdem ist viel passiert. Nicht nur das Erscheinungsbild einer Webseite hat sich stark verbessert [...]



Über 15 Jahre ist das Internet schon alt und seitdem ist viel passiert. Nicht nur das Erscheinungsbild einer Webseite hat sich stark verbessert und bietet heutzutage viel Freiheit zur künstlerischen Gestaltung, auch die technischen Möglichkeiten haben sich in den letzten Jahren rapide entwickelt.

Soziale Netzwerke waren Ende der Neunziger noch weit davon entfernt, entwickelt zu werden - Mark Zuckerberg war damals gerade einmal 13 Jahre alt. Gemäß dem Motto „Es war einmal...“ hat 1x-upon.com jetzt einmal den Versuch gestartet, Google+, Facebook und YouTube im Stil der 1990er Jahre erscheinen zu lassen und sie mit den 1997 zur Verfügung stehenden technischen Mitteln umzugestalten. Ein Rückblick der ganz anderen Art.

Thumbnail Image: Early internet interface von Timitrius via CC BY-SA 2.0